

Grußwort zum VDE FINANCIAL DIALOGUE WASSERSTOFF 2022

Ohne grünen Wasserstoff wird Deutschland weder seine Unabhängigkeit von fossilen Energierohstoffen erreichen noch bis 2045 klimaneutral werden. Voraussetzungen für einen schnellen Markthochlauf und die Transformation von Wirtschaft und Gesellschaft sind Transparenz, Akzeptanz und breite Unterstützung. Austausch ist dabei essentiell wichtig; wir müssen alle Interessen mitdenken, das Vertrauen in die Wasserstofftechnologie stärken und ein gemeinsames Verständnis von Qualitätskriterien und Standards schaffen. Nur mit verlässlichen Rahmenbedingungen gewinnen wir Investorinnen und Investoren für eine nachhaltige Wasserstoffwirtschaft in Deutschland und Europa.

Damit das gelingt, brauchen wir die Mit- und Zusammenarbeit aller Stakeholder. Deshalb freut es mich sehr, dass der VDE und seine Partner den Brückenbau zwischen Industrie, Finanz- und Versicherungswirtschaft und der Politik vorantreiben.

Ich wünsche allen Teilnehmenden des VDE FINANCIAL DIALOGUE in Nürnberg interessante Gespräche und neue Erkenntnisse. Damit aus geteiltem Know-How und gegenseitigem Verständnis starke Impulse für den zügigen Aufbau einer nachhaltigen Wasserstoffwirtschaft entstehen.

Ihr



Dr. Robert Habeck
Bundesminister für Wirtschaft und Klimaschutz